

MITTEILUNGEN

Seit über 20 Jahren wirkt der österreichische Priester **Hans Humer** in Tansania in Südafrika. „Sein“ Bistum – neben Linz, dem er als Diözesanpriester angehört – ist Kayanga im äußersten Westen Tansanias. Es hat schon Tradition, dass er im Herbst zu uns kommt und uns interessante Einblicke über das Leben in seiner Wahlheimat gibt. **Dieses Wochenende, Samstag - 7.11 u. Sonntag - 8.11.**, dürfen wir ihn wieder recht herzlich bei uns willkommen heißen.

Die Einnahmen aus der Kollekte bei den beiden Gottesdiensten möchten wir, so wie es Pfarrer Anton auch immer gehandhabt hat, Hans Humer für seinen Einsatz in Tansania zur Verfügung stellen. Herzlichen Dank für jede Spende!

In der Sakristei liegen noch Jahrbücher zum Verkauf auf.

Elisabeth-Sammlung:

Die Caritas bittet in der **Aktion Hilfe > Armut** am **Samstag, 14. 11.** und **Sonntag, 15.11.2019** im Gottesdienst um eine großzügige Spende zum **Elisabeth-Sonntag!**

Zum Binden des Adventkranzes für die Kirche wird am Montag, 23.11. wieder **Tannenreisig benötigt.** Wenn jemand genügend zur Verfügung stellen kann, bitten wir um einen Anruf in der Pfarrkanzlei. Herzlichen Dank im Voraus!

Christbäume für die Kirche gesucht!!

Wenn Sie Christbäume für die Pfarrkirche vergeben möchten, bitte im Pfarrhof bei Mühlleitner Erni oder beim Mesner Hans Morwind melden. Herzlichen Dank im Voraus!

Am **Mittwoch, 18. November 2020** findet um **19 Uhr** in der **Pfarrkirche Gaspoltshofen** ein **Gedenkgottesdienst** für unseren verstorbenen Dekanatsmännerseelsorger **Anton Lehner-Dittenberger** statt.

Das KMB-Dekanatsteam Gaspoltshofen lädt die gesamte Pfarrbevölkerung ganz herzlich dazu ein.